



“MOISÉS Y LAS PLAGAS (GRANIZO)”

OBJETIVO: Que los niños aprendan que Dios siempre cuida de nosotros.

INICIO 

1 Oración Inicial

Debemos enseñar a nuestros hijos que orar es hablar con Dios y que él nos escucha, por lo tanto, debemos estar atentos y respetando el momento de la oración. Recuerda utilizar lenguaje sencillo al orar.

Ejemplo de oración: Buen padre que estas en los cielos, gracias por todo lo que nos das, por mi familia, amigos, iglesia, casa. Te pedimos que cada día recordemos que tu siempre cuidas de mí y mi familia.

2

Versículo clave

Éxodo 9:18 ¡Pues bien! Mañana a esta hora haré que caiga una fuerte granizada, como no ha caído otra igual en toda la historia de Egipto.

3

Actividad de Introducción

Ingresar al link y alabar a Dios junto a tu/s hijo/s https://youtu.be/KA_svv5diQQ

Tritura bastante hielo y deja que tu hijo juegue hasta que se derrita. Al finalizar la actividad menciónale a tu hijo que Dios hizo que granizara, y de eso tratará la clase de hoy.

Actividad para repaso durante la semana:

Materiales para utilizar: agua, colorante de alimentos, globos. Llena los globos con agua, echa un par de gotas de colorantes y mueve un poco para que el color se mezcle. A continuación, mételo en el congelador durante toda la noche. Una vez los globos estén congelados, córtalos y saca las bolitas de hielo; ponlas en un recipiente para que tu hijo juegue con ellas y vea como se derriten y los colores cambian, puedes aprovechar para que tu hijo aprenda los estados del agua.

DESARROLLO

4 Enseñanza

MIRA EL VIDEO DEL MAESTRO CON TU HIJO

Las clases pasadas hemos estado hablando de las plagas que Dios envió a Egipto, porque el rey no quería dejar ir al pueblo de Israel.

Hemos aprendido 6 plagas, las plagas son cosas malas que pasaron en Egipto. ***¿Recuerdas cuáles fueron las primeras 6 plagas? Repite conmigo: Número 1, el agua se convirtió en sangre; número 2, llegaron miles de ranas; y número 3, las personas y los animales de Egipto se llenaron de piojos, número 4 Egipto se llenó de moscas, número 5 todos los animales de Egipto se enfermaron y murieron y número 6 toda la gente y animales de Egipto se llenaron de ampollas en la piel.***

Aunque todos estaban llenos de ampollas, el rey le dijo a Moisés y Aarón que no dejaría ir al pueblo de Israel; entonces Dios le dijo a Moisés que enviaría otra plaga a Egipto; la plaga número 7 ***¿Puedes contar hasta siete? Uno, dos, tres, cuatro, cinco, seis y siete.***

En la plaga número 7 Dios envió GRANIZO sobre todo Egipto ***¿Sabes que es el GRANIZO? Son pedacitos de hielo que caen del cielo, son las gotas de lluvia que se congelan y caen como hielitos.***

Entonces, Dios envió fuertes rayos y truenos *¿Has escuchado fuertes truenos cuando llueve? ¿Puedes hacer el ruido de un trueno?* Y comenzó a caer muchísimo granizo sobre todo Egipto, caía tan fuerte que golpeaba a las personas, rompía los árboles y hacía que todas las plantas murieran.

Dios, otra vez cuidó al pueblo de Israel, ellos amaban a Dios. En el lugar adonde vivían no cayó ni un granizo, nadie fue golpeado y sus plantas no murieron.

DIOS SIEMPRE CUIDA DE TI Y TU FAMILIA ASÍ COMO CUIDÓ AL PUEBLO DE ISRAEL

CIERRE 

6 Actividad

Imprime, calca o copia la hoja de trabajo del ANEXO 1 y pídele a tu hijo que la coloree la plaga número 7. Mientras lo hace, recuérdale lo aprendido hoy.

7 Oración Final

Realiza con tu/s hijo/s una oración corta para finalizar la clase dando gracias a Dios por lo aprendido y pidiendo que todo esto puedan ponerlo en práctica cada día.

